

COMMISSION DU RESPECT ET DE LA PRÉVENTION

Réunion du lundi 13 janvier 2025
Procès-verbal n° 5

Président : M. CANTET Dominique.

Présents : Mme LAGRANGE Marie-Hélène, MM. ARTUS Dominique, FRAUDEAU Daniel, GALLAIS Raymond, GIRAUD Dominique, NICOLAS Jean-Marie, PETONNET Bernard, RIVIERE Patrick.

Excusés : Mme STOURY Nadia, M. BERNARDEAU Rémi.

FUTSAL

Les membres de la Commission sont sollicités pour participer au bon déroulement des compétitions de Futsal au plan départemental. Le District a lancé une double participation possible des membres de la Commission :

- Pour la rencontre internationale Futsal France-KOSOVO du mardi 24 février 2025, soit pour aider, soit pour simplement assister à la rencontre.
- Pour les matchs de Futsal départemental. Un double questionnement se fait jour parmi les membres de la Commission : pour quel(s) rôle(s) sachant que la très grande majorité des membres méconnaît l'activité, et comment intervenir quand le gymnase est dépourvu de tribunes, matin, et ou après-midi ?
- Notre Président, Dominique Cantet, est mandaté pour obtenir le maximum d'informations sur la pratique du Futsal, mais aussi pour éclaircir ce qui est attendu de notre engagement à aider à l'organisation des rencontres.

CHALLENGE FÉMININ

Pour mémoire, suite à la réunion organisée entre les 2 départements du 86 et du 79, les discussions ont abouti à une reproduction du fonctionnement en place dans le 86, Challenge Respect et Prévention pour les rencontres avec arbitre, Challenge Respect et Convivialité pour les autres équipes.

Des modifications du règlement sont envisagées. Le règlement pour la D1F s'inspire de celui qui existe depuis de longues années pour les seniors masculins de la D1 à la D4. Il a été élaboré en collaboration avec le District des Deux-Sèvres. Rappelons aussi que les autres divisions féminines, D2 à 11 et D3 à 8 pourront aussi participer à un Challenge, rappelant celui de la D5 chez les Seniors masculins.

CLASSEMENTS :

Le classement intermédiaire à l'issue des rencontres « aller » de la phase championnat de D1 féminine à 11, récompensera pour la toute première fois 2 équipes, arrivant exæquos.

Ce sont les équipes de Ligugé et Dissay, du département 86 qui se verront remettre 3 ballons lors d'une cérémonie dans chaque club respectif. Les responsables de la Commission Respect et Prévention prendront contact avec les clubs pour convenir d'un moment, en présence bien évidemment des joueuses, du staff, des dirigeants, voire d'un représentant de la Mairie.

Félicitations à ces 2 équipes qui n'ont reçu aucun carton lors de cette phase « aller » du championnat.

Ce Challenge récompensera les 2 premières au classement final. Détail du règlement sur le site du District, rubrique « Documents Généraux » pour notre Commission.

PROPOSITIONS OPÉRATIONNELLES POUR LES BÂCHES

Pour rappel, les terrains de football de la Vienne vont être dotés, peut-être fin février 2025, d'une BACHE invitant au RESPECT, sur et en dehors du terrain de football.

Les membres de la Commission Respect et Prévention, de concert avec les Commissions qui voudront participer, souhaitent être acteurs de la diffusion des Bâches. Nous proposons ainsi de conduire une réflexion relative aux stratégies d'emplacement des dîtes Bâches, sachant que ce sont les clubs qui choisiront, in fine, l'endroit qui leur paraît le plus opportun.

Pour assurer le lancement de cette action sur les bâches, la Commission Respect et Prévention propose de se réunir lorsque les bâches seront à la disposition du District, pour prendre une photo, et assurer ainsi la promotion de cette « belle » action, par une large diffusion sur tous les supports de communication disponibles (journal, réseaux sociaux etc...)

La réunion se termine par un repas partagé.

Prochaine réunion le lundi 3 mars à 17h30.

Le secrétaire, Dominique ARTUS